

Poststelle

Vor rund drei Monaten ist der Gemeinderat Lützelflüh von der Post CH AG darüber informiert worden, dass die Poststelle Lützelflüh bis ins Jahr 2019 überprüft werden müsse.

Dies aufgrund der Weiterentwicklung des Poststellennetzes und der Ausrichtung auf die heutigen Kundenbedürfnisse. Diese Information hat den Gemeinderat dazu bewogen, die Verantwortlichen der Post CH AG zu einem Austausch einzuladen und sich aus erster Hand über die Zukunftspläne der Post CH AG informieren zu lassen. Weiter war es dem Gemeinderat ein Anliegen, den Verantwortlichen der Post CH AG mitzuteilen, dass die erst kürzlich neu eingerichtete Poststelle in Lützelflüh weitergeführt wer-



Poststelle Lützelflüh

den soll. Dem Gemeinderat Lützelflüh wurde daraufhin versichert, dass die Überprüfung in Lützelflüh nicht prioritär behandelt werde. Allerdings stehe mittelfristig eine Filiale mit Partner im Vordergrund. Der Gemeinderat bleibt mit der Post CH AG in engem Kontakt und setzt sich weiter dafür ein, dass für die Gemeinde Lützelflüh eine optimale Lösung gefunden werden kann, dies über das Jahr 2019 hinaus.